

薬物乱用防止教室

4日(木)に西表上原駐在所の知念宏樹巡査部長と西表西部保健所保健師の松見紗更さんをお招きしての薬物乱用防止教室を実施しました。まずはじめに、松見さんから薬物のゲートウェイと言われているタバコ、飲酒の害についてスライドを通して説明していただきました。その後、薬物乱用について知念巡査部長から実際の覚醒剤のサンプルも見せながら、詳しく説明していただきました。生徒たちは、実際に薬物を進められた時にどう断ればいいのかといったことも考えながら、みんな真剣にお二人のお話を聞いていました。



一度でもやってしまうと人間でいられなくなる薬物、「ダメ!絶対!」ということをしっかり肝に銘じ、正しい判断、正しい行動ができるようになってほしいと思います。



よく頑張った家庭学習強化月間

6月は家庭学習強化月間ということで、家庭学習の取組を特に重点的に行いました。学習広報委員会の活動に位置付け、良くまとめたノートベストノート、グッドノートということで賞を与え、得点化し3グループで競い合う形で1ヶ月間取り組みました。その結果、ほとんどの生徒が家庭学習の方法やノートのまとめ方が以前よりだいぶ良くなりました。特にベストノート、グッドノートを参考に自分のノートのまとめ方を工夫している生徒が増え、内容もかなり充実したノートになってきています。今回の取組を強化月間でなくても継続できるように頑張っていきましょうね!

